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横 浜 エ フ エ ム 放 送 株 式 会 社 

番組審議会報告書 

 

開催年月日     令和 2 年 10 月 15 日 木曜日 15 時 00 分～15 時 55 分 
 

出席者       番組審議委員：宝田博士委員長、岡崎三奈副委員長、山口宏雄委員、品田英雄委員、 

中村由利子委員、長谷川篤司委員 

        ＦＭヨコハマ：兒玉智彦代表取締役社長、久冨一雄常務取締役編成部長、 

加藤直裕制作 2 部長、小林信子編成部マネージャー 

 

議題       F.L.A.G. 

（毎週金曜日 12:00～15:00） 

                        

議事の内容     前回（令和２年 9 月 17 日開催）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの放送

がなかったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを報告しま

した。そして、議題の番組について、放送同録 CD を聴いた後、各委員から感想、

意見等を聞きました。 

 

審議の内容    まず、議題の「F.L.A.G.」ついて、概要説明に入りました。 

 

タ イ ト ル   F.L.A.G. 

放 送 時 間   毎週金曜日 12:00～15:00 

放 送 形 態  生放送 

出     演  D J：石川舜一郎／リポーター：井口綾子 
 

企 画 内 容  ：「スポーツを見に行こう！やってみよう！！」をテーマにした、ＦＭヨコハマの 
スポーツエンターテインメントプログラム。 2017 年の番組スタート以来、 

 〇「横浜 DeNA ベイスターズ日本シリーズ出場（2017 年）」 
 〇「サッカーワールドカップ モスクワ大会（2018 年）」  
〇「ラグビーワールドカップ 日本大会（2019 年）」  
と大きなスポーツトピックスが続くにつれて、番組も大きく成長してきました。 
来年に延期された東京オリンピック・パラリンピックについても、引き続き注目 
競技、代表入りに向けて活躍する選手、特に神奈川県ゆかりの方は応援の意味も 
込めて、話題にしていきます。番組タイトルの「F.L.A.G.」には、フラッグを掲

げて、あなたの好きなチームにエールを送ろう！目標（＝フラッグ）に向かって

頑張ろう！あなたの色の旗をなびかせて神奈川の空をカラフルに輝かせよう！

F.L.A.G.(=番組）の元に集まれ！・・・といった意味が込められています。 
 
 主なコーナー  

◆「Play That」  2 代目番組リポーター、井口綾子は運動が人一倍苦手！！その苦手意識を払し

ょくす るように、自転車、ゴルフ、ボルダリングまで、さまざまなスポーツ

にチャレンジし て体験リポートをお届けしています 
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◆「Jock Rock」  スポーツをキーワードに様々な方をスタジオに招いたり、ひとつの競技に 
スポット をあてるコーナーです。現役選手はもちろん、コメンテイターや 
解説者、スポーツ好 きミュージシャンなどにホットな話題を伺います。  

◆「All The Fun」 週末、世界や日本で開催される注目の試合やイベントをチェック！リスナーが

週末に 参加するスポーツイベント、見に行くスポーツなどメッセージ紹介し

ています。  
◆「ハマパラ」   新横浜・上大岡にあるの障がい者スポーツ施設「横浜ラポール」の提供で、 

障がい者 スポーツに関する話題、イベントを関係者、選手にインタビューして

います。 
 

※以上の概要説明に次いで、10 月 9 日(金)放送のダイジェスト版を聴いて審議に入りました。 

各委員より、次の感想、意見等をもらいました。 

 

＜各委員講評＞ 

◎石川舜一郎の声がとても素敵で聴き心地も良い。3 時間ずっと聴いていることが出来る。 
井口綾子のリポートも好感度を持てる。ただ、リポートの声がちょっと聴きづらい時があるのが 
気になる。 

  
◎石川舜一郎と井口綾子の掛け合いが絶妙に良いと思う。 
 
◎スポーツを主に扱っている番組ということだが、井口綾子がそのスポーツを出来ると言って結局、

出来ないで終わるところがまた良い。そこが、スポーツが苦手な人でも楽しめ、スポーツを少し 
身近に感じられると思う。 

 
◎スポーツに特化した番組が始まると聞いたのが 3 年前で、それから今まで大きく育ってきていると

聞いて、とても良いと思った。 
 
◎井口綾子の天然風な感じがまた良い。 
 
◎「ハマパラ」が今回の放送には入ってなく、聞いてみたかった。 

スポーツ基本法の中では、スポーツを「する」「見る」「支える」という３つのキーワードで捉えて

いる。この番組は、スポーツを「する」「見る」というのがテーマだと思うが、いろいろな情報を

伝える中で「支える」ということも番組に盛り込まれていると思うので、そこは嬉しいし、良いと

思う。 
 
◎石川さんの緩急のない話し方なのか、あまり話が頭に入ってこない。 
 また、スポーツの専門用語などがありすぎて、分かりづらい。そして、そこをさらっと話されてし

まうので、ちょっとわかりづらい。また、F ヨコの DJ は、親しみやすさがあるが、そこに石川さん

には少し距離感を感じてしまう。 
 
◎井口綾子の話した後にクスっと笑ったりするところが、ちょっと気になる。 
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◎スポーツに関心が薄い人を引き込むならば、もう少し、スポーツをバラエティーみたいな内容とし

て伝えたらより良くなると思う。皆がどうしたらスポーツが楽しくなるかを考えて放送をしていく

とより良くなると思う。 
 
◎音楽に関しては、プロの卓球リーグのオープニング曲だったり、B リーグの DJ プレイだったりし

て、マイナーな曲をかけるのが金曜日の午後にしてはちょっと苦しいかなと思ってしまう。 
 
◎石川さんの嫌味のなさが良いと思う。リスナーへの返しも良い。 
 
◎オリンピック種目以外にも様々なスポーツがあるので、それをもっと織り交ぜて紹介していったら

より良くなると思う。他局で 3 時間スポーツに特化した番組はないと思うので、ぜひ、進化を重ね

てスポーツを盛り上げていって欲しいと思う。 
  
◎見るスポーツからやるスポーツまで色々なスポーツを取り上げていることがとても良いと思う。 

面白いトピックをもっと取り上げていけるとより良くなると思う。 
 
◎どれくらいの年齢のリスナー層がいるのか、また、スポーツは年齢層に関係ないので、どの層に 

向けてこの番組を放送していくのが良いのかが気になった。 
 
◎このご時世で、オンラインや、バーチャルでのスポーツをする機会が増えたと思うので、今後、 

そういった多様なスポーツの形の情報を伝えていったら、スポーツをより強化した番組になって 
いくと思う。 

 
＜局より＞ 

◎「ハマパラは、第１・３金曜に実施しているので、今回は入っていない。 
 コロナ禍以前は、車いすの 2 人のアスリートが出てくれて、色々と紹介したりしている。 
パラスポーツに石川や井口が体験などをしたこともあり、番組ではパラスポーツやパラアスリート
への理解が深まっていると思う。 

 
◎石川が 29 歳、井口が 24 歳。そしてディレクターも若いので、フレッシュなチームで放送をして 
いる。そういった面で週末の金曜日に、リスナーに対して、元気を与えてくれたらと思って放送 
している。 

 
◎コロナ禍で、スポーツの試合がすべて中止になり、体を動かすのも難しい時期もあったが、 
その際は、オンラインレッスンを紹介したりした。そこでひとつ新しい可能性を感じた。 

 
◎井口綾子には、メジャーではないスポーツなど、色々なアンテナを張りながら、体験、 
 リポートしてもらっている。今後も様々なスポーツの話題をお届けしていけたらと思っている。 

 

  以上、15 時 55 分に審議終了、散会しました。 
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審議機関の答申または改善意見に： なし  

対してとった措置及びその年月日   
         

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。 

を公表した場合におけるその公表    ①令和 2 年 11 月 16 日、04：55 から 3 分間、当社で 

の内容､方法､及びその年月日     放送予定。 

②書面にて自社内に備置き 

                               ③令和 2 年 11 月 16 日、当社ホームページに掲載予定。 

                      （https://www.fmyokohama.co.jp） 

その他の参考事項：        なし 

 

以上 

https://www.fmyokohama.co.jp/

